
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動方針 

平成２５年８月発行 

宮崎市スポーツ推進委員協議会 

山本会長より 

平成２５年度の取り組み等について   
①スポーツ推進委員の意識向上         

・「宮崎市スポーツ推進委員推薦について」の推進 （別紙有り・ホームページ掲載） 
・主な行事参加について欠席の場合、欠席届けを提出 （自主研修、県の研修等の予定）   
・スポーツ推進委員の存在をアピールする（スポーツ推進委員紹介パンフレットの配布）   

②宮崎市スポーツ推進委員協議会の取組 
・受託と運営方法の見直し（事務局体制の見直し受託事業の在り方を検討） 
・ホームページの開設とメール配信の充実    
・総合型地域スポーツクラブ本部組織への取組        
・研修会の充実・・・予算確保：１０万円       
・親睦が深まるための取組・・・今後検討（若手の参加率アップ）     

③文化スポーツ課への要望          
・学校体育施設開放への取組（スポーツ推進委員の関わり）     

④ビーチボールバレー大会を開催  ＜バレーやミニバレー初心者でも参加できる大会を目指す＞  
・地区予選会に、ボールの支給（１０個位） ※各地区、予選会を必ず行って下さい。   
・ｔｏｔｏの補助金が決定により、地区予選会の経費補助    

⑤宮崎市議会への要望（下記項目等の質問依頼）        
・地域スポーツ発展への取組          
・総合型地域スポーツクラブへの取組        

平成２５年度に向けて 
 皆様方におかれましては、スポーツ推進委員として地域のスポーツ活動、またスポーツをとおして地域づく

りまちづくりに日々ご活躍されていることと心から感謝申し上げます。 
私も皆様方の推薦を頂き２期目を務めることになりました。微力ではありますが協議会発展のため努力して

参りますので、ご協力とご支援をお願いいたします。 
今年度は２５名の新任を迎え、９５名の大所帯の協議会となりました。皆様のこれまでの経験や実績を活か

して一致団結し、研修等を積み重ね、飲みにケーションにより会話の場を多く設け、会員相互の親睦を深めて

いきたいと思います。さらに推進委員としての資質向上を図り、私たちの活動が宮崎市のスポーツ振興の一翼

を担うことを期待いたします。 
また、スポーツ推進委員の委嘱・ＰＲ、総合型スポーツクラブ、まちづくり等の諸問題に 

つきましても継続して検討していくと共に、行政側との話し合いを継続しながら、新体制の 
地区体育会連合会とも連携していきたいと思いますので、なお一層の皆様のご支援を賜りま 
すようお願い申し上げます。 

地区体育会連合会新体制 

会 長：小岩屋  敏 （大 宮） 
副会長：井 園 九州男（佐土原） 
副会長：橋 本  博 （生目台） 

スポーツ推進委員新体制 

会 長：山 本 幸 徳 
副会長：本 部 伴 典 
副会長：杉 元 雅 代 
事務局長：岡 留 辰 郎 
会 計：末 吉 みどり 

監 事：黒 木 幸 雄 
監 事：中 武 久美子 
事業部長：松 元 敏 廣 
広報部長：安 藤 定 美 
研修部長：松 竹 昭 彦  



 

 

  

 

 

児玉麻衣子 横山兼一 

住 吉 

蛯原和則 

東大宮 

栗原和幸 

大 宮 

高妻礼子 

中 央 

押川洋子 中武睦裕 

中央西 

谷口壽章 

瓜生野 

井上宏治 

倉 岡 

田原好彦 

大 塚 

村社貞子 

青 島 

黒木義博 杉山信子 齋藤美保 

赤 江 

横山藤義 多園清志 

佐土原 

米川恵美子 

田 野 

市原貴文 井ノ下真由美 井上竜志 玉木義弘 指宿睦夫 

大 淀 

長尾淑子 

高 岡 

生涯スポーツ推進ステップアップ研修会 

 午前は「スポーツの生活化とスポーツ推進委員の役割」と題し、立命館大学教

授中西先生の講義を受けました。時折家族の話を交え、ユーモアたっぷりのとて

も楽しい講義でした。女性の方が経営感覚が優れているそうです。 
午後からは「地域スポーツの推進とスポーツ推進委員や総合型スポーツクラブ

の関わり」と題し、どんぐり財団専務理事関口先生の事例発表がありました。 
昼食後の一番眠い時間にも関わらず、楽しい事例発表で眠くなることもなく聞

き入ってしまいました。 
参加人数は宮崎市スポーツ推進委員が５３名、全体では８６名と多数の参加が

ありました。 
推進委員としてのステップアップに繋がる研修会となりました。（広報部：長友）

川井田紀子 柳井玲子 

清 武 

７月２８日（日）佐土原総合文化センター 

今回より開催地のスポーツ推進委員協議会

が、運営すべてを任され、会場設営、会場まで

の案内、駐車場係、受付を手分けして行った。

このような運営方法になった経緯の説明も

なく、県協議会の事業を１協議会が単独でする

こと自体疑問で問題だが、推進委員としての資

質や能力の向上に役立つ勉強の場とした。 

（広報部：本部）



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化スポーツ課 

５月１８日（土）綾町サイクリングターミナル 

宮崎市スポーツ推進委員の皆様におかれましては、本市のスポーツ振興はもとより市政全般にわたり、ご理解とご

尽力を賜り心から感謝申し上げます。 

この度、２５名の新任の方々を含む９５名の皆様を宮崎市スポーツ推進委員として委嘱させていただきました。皆

様には、これまでの経験や実績を活かし、スポーツの実技指導や助言指導の他、様々な事業への参画や、地域住民と

行政とをつなぐコーディネーターとしての役割を担っていただき、地域スポーツの推進にご尽力賜りますよう申し上

げます。 

本市では「市民が主役の市民のためのまちづくり」の理念のもと、「将来を担うひとづくり」、「地域のきずなづく

り」、「げんきなまちづくり」に取り組んでおりますが、これらを進める上で、スポーツ活動は非常に有効な手段と考

えております。ぜひ、宮崎市スポーツ推進委員の皆様が一丸となって、各地域、そして宮崎市を盛り上げていただき

ますようお願い申し上げます。 

 5 月 26 日（日）フェニックス自然動物園にて

開催されました。親子連れを含む、 
老若男女約２４０名の参加がありました。 

はじめまして！新人の栗原です。今回は初参加した研

修を新人の目から見てお送りします。 

 新緑まぶしい綾の自然の中、座学・バーベキューと内

容の濃い研修会でした。スポーツ推進委員の意義や役割、

心得等々これから自分が活動していくことに身が引き締

まる思いでした。生憎の雨で唯一の実技だった２日目の

ノルディックウォーキングが中止になってしまったのは

残念でしたが、半分実技（？）のバーベキューでは、た

くさんのことを語らい、皆さんのことをこれから一緒に

活動していく仲間だと感じることができました。１００

人近くいる宮崎市のスポーツ推進委員、思いも考え方も

千差万別だとは思いますが、多くの会員と交流を深めな

がら市民のスポーツ活動に貢献していきたいと感じまし

た。（広報部：栗原）

今回は「スポーツ推進委員の役割と心得」をテーマに

新人１１名を含む４５名が参加し、行政より「推進委員

の役割と心得」、実績報告書の記載と報告の仕方、推進委

員より推進委員に関わる関係組織等の説明、推進委員の

意義と課題についての講義、ビーチボールバレーのルー

ル（宮崎市特別ルール）説明が行われた。開催地が綾に

も関わらず多数の参加があり、充実した会議となった。

また、久しぶり（７～８年ぶり？）の宿泊研修で新人お

よび、会員同士の親睦が深められ、活動しやすい雰囲気

が作れたのではないかと思う。今後の活動が楽しみで、

期待したい。 

２日目のノルディックウォーキングは雨により中止と

なったため、時間の許す有志１４名でボーリングを楽し

んだ。（広報部：本部） 

第１回スポーツ推進委員自主研修会 

シーガイアジョギング・ユニファイド大会 

４月２８日（日）国際海浜エントランスプラザ 

第３９回市民サイクリング大会 

俵迫さん 山本課長 鈴木課長補佐 藤田係長 前杉さん 



 

９月２３日（日）：第５０回宮崎市障害者スポーツ大会（生目の杜運動公園） 

１１月２１日（木）～２２日（金）：第５５回全国スポーツ推進委員研究大会（和歌山県） 

１１月２４日（日）：第２回ビーチボールバレー大会 

１１月３０日（土）～１２月１日（日）：第５４回宮崎県スポーツ推進委員研究大会（日南市） 

１１月３０日（土）～１２月１日（日）：総合型地域スポーツクラブアシスタントマネージャー養成講習会 

１２月 ８日（日）：第２７回青島太平洋マラソン大会（宮崎県総合運動公園）          （県武道館） 

１月１３日（月）：第４回宮崎県市町村対抗駅伝競走大会（宮崎県庁～市内） 

１月１９日（日）：第３０回地区対抗駅伝大会 

２月 １日（土）～２日（日）：第５７回九州地区スポーツ推進委員研究大会（長崎県） 

２月 ２日（日）：宮崎県スポーツ指導者研修会 

 ２月１６日（土）：宮崎県スポーツ推進委員第２回研修会 

 ３月１５日（土）：第１２回地区対抗グラウンドゴルフ大会（生目の杜運動公園） 

今後の行事予定 

～檍地区体育会の活動紹介～ 

 
★ 檍地域の皆さんと、楽しく元気に活動しています！！ 
 檍地区は小学４校（檍・檍北・港・潮見）中学２校（檍・宮崎）プラス日向学院中高を抱え、
人口４万２千人の大所帯です。 

児玉久夫会長・古澤一副会長の下、本部・福原・小倉・山元のスポーツ推進委員が、がっちり
スクラムを組んで、檍地域住民にスポーツを通した健康づくり、生きがいづくりを推進するため
活動しています。 
 まちづくり推進委員会が発足してからは、｢スポレク部会｣に属し活動をしています。自治会や
公民館、老人クラブ、民生委員・児童委員、一般公募といろんな組織からの部会員と共に、年間
を通してスポーツやレクリエーションに親しんでもらえるように計画しています。 

● まちづくり推進委員会スポレク

部会での取り組み 

 ふれあいサイクリング大会 

 まちづくりの祭典 in あおき

（ニュースポーツの体験） 

 歩こう会 

○ 檍地区体育会独自の取り組み 

 宮崎市地区対抗ミニバレー
大会檍地区予選会 

 宮崎市地区対抗ビーチボー
ルバレー大会檍地区予選会 

 グラウンドゴルフ大会 

地域にある、関係団体を巻き込んで活動していくことが、地域住民一人一人
に、スポーツの大切さをわかってもらえる近道ではないかと思います。檍地区
体育会は、仲良く楽しいメンバーです。 

このチームワークで、各地区に笑顔と元気を届けます！！ 

ビーチボールバレーの予選会。

慣れないボールで悪戦苦闘！！

意外とおもしろいなぁ・・・。

歩こう会では、地域事務所から一

ツ葉ビーチまでの往復、みんな仲

良く元気に歩きました。 

スポレク祭典で、児玉会長手作

りの“竹馬”にも挑戦しました。 

「重心をつま先に・・・」 


